

Boletín N° 120

Director general de la UNGRD, Javier Pava Sánchez, liderará Puesto de Mando Unificado Nacional en La Mojana

- *Este Puesto de Mando Unificado (PMU) tendrá lugar en el municipio de Majagual, departamento de Sucre.*
- *El PMU contará con la participación de todos los sectores del Gobierno Nacional, departamental y municipal, representantes de las comunidades y los entes de control.*

Bogotá, 21 de septiembre de 2022 (@UNGRD). El director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Javier Pava Sánchez, instalará y liderará hoy un Puesto de Mando Unificado (PMU) Nacional en el municipio de Majagual, Sucre, con el fin de revisar la situación de la subregión de La Mojana, atender de manera directa a las comunidades afectadas y los requerimientos que se generen en el territorio.

Este PMU contará con la participación de todos los sectores del Gobierno Nacional, departamental y municipal, representantes de las comunidades y los entes de control, para lograr una articulación coordinada del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD).

“Las comunidades de La Mojana llevan más de un año inundadas y desde la Unidad se les ha brindado algunas atenciones para mitigar su afectación. Sin embargo, todas las acciones estaban centradas en una obra que tenía como fin el cierre del boquete de Cara de Gato. Después de un año yo llego a la entidad, reviso la obra y me doy cuenta que no va a resolver el problema, no es posible lograr con esa obra el objetivo propuesto, lo cual nos lleva a seguir atendiendo a esas familias que va a seguir inundadas por el resto del año hasta que entre todos tengamos una solución definitiva para ellas”, afirmó Javier Pava Sánchez, director general de la UNGRD.

Los ejes temáticos estructurales que se revisarán en este PMU son: Asistencia Humanitaria de Emergencia (AHE), medios de vida y recuperación económica,

reasentamientos, intervención prioritaria en salud, educación y Plan Operativo de Respuesta.

Actualmente, la UNGRD, a través del Banco Agrario de Colombia, realiza la entrega de apoyos económicos a los pequeños productores agropecuarios afectados en esta subregión del país, con el propósito de contribuir a su estabilización social. En total se ha ejecutado el 86 % de los 18.322 pagos que se tienen proyectados otorgar a los campesinos, agricultores y ganaderos que perdieron sus medios de vida a causa de la ruptura del dique en el sector de Cara de Gato en el 2021.